

NOVIEMBRE 2019

# VIA RÁPIDA

Experiencia de Primer Año



## Evento de Estudiantes y Profesores

MIÉRCOLES 6 DE NOVIEMBRE

1:30 - 3:30 PM

PATIO ESTE DEL CENTRO GRIFFIN

Ven a disfrutar aperitivos GRATUITOS mientras platicas con la facultad de varios departamentos. Esta es una forma divertida e informal de conocer a la facultad de tu colegio. Puedes hacerles preguntas o simplemente tener una conversacion. Tus instructores realmente quieren conocerte, así que trae amigos. Pase en cualquier momento dentro de las dos horas.



## Calendario Academico:

10 DE NOVIEMBRE

Último día para soltar las clases de duración del semestre (con "W")

11 DE NOVIEMBRE

Vacaciones - Día de los Veteranos  
Campus cerrado

28-30 DE NOVIEMBRE

Vacaciones (Acción de Gracias)  
Campus cerrado

## Anuncio:

Debido a la baja actividad, ya no estamos teniendo visitas de tutoría. Para ver a un mentor, programe una cita en WOnline.

## REGISTRO DE PRIORIDAD DE PRIMAVERA: 13 DE NOVIEMBRE A LAS 9 A.M.

\* El registro de prioridad se otorgó solo a estudiantes de Via Rápida - FYE que completaron sus requisitos de Via Rápida en el semestre de otoño. Asegúrate de consultar a tu Web Advisor.

\* Programa una cita con tus consejeros de Via Rápida para saber qué clases tomar el próximo semestre.

## Estudiantes de Colegio de Primera Generación

8 DE NOVIEMBRE

El 8 de noviembre fue seleccionado como la fecha para la celebración anual del colegio nacional de primera generación para honrar el aniversario de la firma de la Ley de Educación Superior de 1965. La Ley de Educación Superior ("HEA") surgió de la Guerra del Presidente Lyndon B. Johnson en Pobreza. Al igual que otras leyes distintivas de esa época, como la Ley de Derechos Civiles de 1964 y la Ley de Derechos de Votación de 1965, HEA tenía la intención de ayudar a nivelar un campo de juego que durante demasiado tiempo se había pesado contra los estadounidenses de minorías y de bajos ingresos. Además de crear subvenciones federales y programas de préstamos para ayudar a los estudiantes a financiar su educación, la legislación realizó inversiones clave en instituciones de educación superior. Además, HEA marcó el comienzo de los programas, particularmente los programas federales TRIO, necesarios para el acceso, retención y finalización postsecundaria para graduados universitarios potenciales de bajos ingresos y de primera generación. - firstgen.naspa.org



¡TÓMESE UN MOMENTO PARA DISFRUTAR LAS HISTORIAS DE NUESTRO PERSONAL, COMO GRADUADOS UNIVERSITARIOS DE PRIMERA GENERACIÓN, Y SUS MENSAJES PARA TI!

## Estudiante del Mes

ROVINLEONARD  
ESGUERRA

Rovinleonard es un estudiante de enfermería y un mentoreado increíble. Ha completado dos reuniones y estaba a punto de ajustar su plan de compromiso cuando era necesario debido a su cambio en la disponibilidad después de conseguir un nuevo trabajo. Increíble trabajo Rovinleonard, ¡el equipo de Via Rápida te está animando!



## Juan Carlos Reyna, M.S.Ed.

CSU SAN MARCOS & NATIONAL UNIVERSITY



"Ser un estudiante de colegio de primera generación significa que has elegido educarte mejor y estás allanando el camino hacia más oportunidades para ti y las generaciones futuras. Como un Graduado universitario de primera generación con otras identidades interseccionales destacadas (anteriormente indocumentadas, de bajos ingresos, ESL, mexicoamericanas, etc.), entiendo lo que significa superar la adversidad a través de la resiliencia, la perseverancia y una fuerte voluntad de éxito. Recuerda que la mejor educación que has recibido es la que obtienes fuera de la escuela, y generalmente es informada por aquellos con los que se rodea. Ayudan a desarrollar quién eres tu como persona, tu carácter, moral, valores, integridad, ética y mucho más. Tu personaje te permitirá prosperar académica, personal y profesionalmente, así que sueña en grande y continúa trabajando duro".

## Abby Algarin, M.Ed

CSU SAN MARCOS & POINT LOMA NAZARENE UNIV.

"Aunque no soy una graduada universitaria de primera generación, he estado trabajando con estudiantes de primera generación desde 2012. He visto a mis alumnos de sexto y séptimo grado graduarse de la escuela secundaria y seguir su educación universitaria, algo que nunca pensaron que sucedería cuando los conocí en la escuela secundaria. ¡Sé que asombrosos y resistentes son los estudiantes de primera generación y estoy tan feliz de poder trabajar con estudiantes tan increíbles todos los días! El viaje no es fácil, pero estamos aquí para ti y esa sensación de orgullo ¡ese título universitario valdrá la pena!"



## Veronica Rosales, M.A.

SAN DIEGO STATE UNIVERSITY

"Antes que nada déjame decirte lo feliz que estoy de que estés en este punto de tu vida. Como estudiante universitario de primera generación, sé lo difícil que es asistir a la universidad. Puede que mis padres no supieran mucho sobre la universidad, pero me inculcaron a trabajar duro y perseverar, que es lo que te animo a hacer también. Los académicos o incluso la "vida" pueden no ser tan fáciles para los estudiantes de primera generación, pero al igual que me gradué con un B.S. y M.A., ¡no tengo dudas de que tú también puedes! Tu camino puede ser diferente al mío, pero lo que me ayudó a terminar la universidad y a ti también es mantener un estilo de vida equilibrado. ¡Asegúrate de trabajar duro pero también de divertirte en el camino! Haz amigos y establece tu sistema de apoyo porque son esas conexiones y experiencias las que realmente hacen que tu experiencia universitaria sea memorable y exitosa."



## Carissa Cardenas, M.A.

SAN FRANCISCO STATE UNIV. & UNIV. OF REDLANDS



"¡Felicitaciones por este nuevo camino que estás creando para ti y los que vendrán después de ti! Estoy tan orgullosa de todos ustedes por dar este paso, sé que no es fácil. Como estudiante universitario de primera generación, puedo decirles que este camino tiene muchas recompensas y muchos desafíos. Recuerda que no estás solo en esta empresa. Nosotros (la comunidad de Grossmont) estamos aquí para ayudarte y apoyarte. Recuerda que tu mereces estar aquí, eres inteligente, eres resistente y eres capaz de alcanzar tus objetivos académicos. ¡Lo tienes! Sí se puede! "

## Gabriela Soto

SAN DIEGO STATE UNIVERSITY

"Como estudiante de primera generación de bajos ingresos De fondo, navegar el proceso de la universidad no fue fácil. Mi familia emigró a este país cuando era joven y no hablaba el idioma. Pasar por el sistema escolar en Estados Unidos fue completamente nuevo para nosotros. A pesar de los obstáculos que enfrentamos, sabía que tenía que ir a la universidad y obtener una educación, incluso si no sabía cómo. Afortunadamente, me uní a un programa FYE en la universidad donde me ayudaron a familiarizarme con el colegio y comprender el proceso de transferencia. Pude transferirme con éxito a SDSU, graduarme con mi licenciatura y comenzar mi programa de maestría. Mi consejo para otros estudiantes de primera generación sería involucrarse y no tener miedo de acercarse y hacer preguntas. ¡En la oficina de Via Rápida siempre estamos dispuestos a ayudar! "



## Gerardo Ortiz, M.A.

SAN DIEGO STATE UNIVERSITY

"Felicitaciones a todos nuestros estudiantes de primera generación. La educación ha allanado los caminos y es el catalizador para cumplir los sueños de nuestros padres y nuestros antepasados, pero lo más importante es el tuyo. Soy el primero en mi familia en graduarme de la universidad, pero yo sé muy bien que no seré el último. Sé que las cadenas económicas de baja socialidad se han roto y se seguirán rompiendo para todos los miembros de comunidades subrepresentadas, a través del poder de la educación. Sí, tenía múltiples barreras, pero también tenía una inmensa capacidad de recuperación, inspirada en mis padres que emigraron de México para darnos a mí y a mis hermanos una oportunidad por el sueño americano. Como graduado de primera generación, te animo a luchar por el mayor de tus sueños, ya que todo es posible con integridad, buen carácter, orgullo y muchas "GANAS". Felicidades académicas de primera generación."

